

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE JULI 2022 TA 2021/2022

18711021 - HAFIDHANIA PENADI

STATION	FEEDBACK
STASION MUSKULOSKELETAL	PF: tidak memeriksa TTV, look feel move-nya kurang lengkap//PP pilihan dan interpretasi benar//Dx cukup lengkap//Th. nonfarmako pilihan dan pemasangan tepat //farmako tepat//edukasi cukup lengkap
STATION ENDOKRIN	diingat ya jangan pake cincin saat ujian OSCE, dislipidemia itu bukan interpretasi px penunjang ya, itu dx, kalo edukasi gunakan bhs yg mudah dipahami, obesitas, dislipidemia dll ini bhs yg suslit, obat hanya menulis 1 saja dan dosisnya kurang
STATION HEMATOINFEKS	ax lengkap//px cukup baik, turgor jangan lupa//dx ok, tx benar tp lihat lg dosis antimikrobanya ya..
STATION KULIT	Jika bisa menggali lebih dalam faktor apa yang dapat menjadi pencetus kasus ini. Pelajari bagaimana cara melakukan pemeriksaan status lokalis yang baik. Pemeriksaan UKK dilakukan secara urut ya Mbak mulai dari lokasi, lesi primer, sekunder, dan penunjang (tidak terbolak-balik urutannya ya). Pemeriksaan penunjang: lakukan disinfeksi terlebih dahulu pada vesikel atau bulae sebelum memecahkannya, Cat giemsa didiamkan sebentar itu berapa lama waktunya mbak? Saat membersihkan objek gelas dari cat, pastikan sudah bersih dan tidak banyak cat yang masih tertinggal ya. Apakah perlu ditutup kembali dengan deck glass mbak setelah dibilas? Diagnosa kerja harus dilengkapi dengan posisi dermatomalnya.
STATION PSIKIATRI	Sudah baik....Pelajari lagi detail istilah dan cara pemeriksaan pskiatri ya...biar cocok.
STATION REPRODUKSI	tidak pakai apron
STATION RESPIRASI	ax cukup baik. px fisik sudah cuci tangan, periksa VS. sdh px kepala leher, thorax, abdomen, esktremitas. px penunjang benar, interpretasi kurang tepat. dx benar, dd benar. tx benar jenis obat
STATION SISTEM GASTROINTESTINAL	dx sesuai, dd kurang tepat. pemasangan NGT sudah bagus, sudah disambungkan tetapi belum melakukan drainase lambung
STATION SISTEM KARDIOVASKULER	Riwayat penyakit kronis pada keluarga tidak tergal, faktor risiko kurang tergal; PF: pada pemeriksaan TD raba arteri radialis saat melakukan pemompaan, tidak melakukan pemeriksaan KU; Diagnosis tepat; Tatalaksana captopril tepat, namun harusnya dikombinasikan ya karena grade 2, dibaca lagi algoritma tatalaksana hipertensi;
STATION SISTIM INDERA	ax cukup, mungkin akan lebih baik jika tempo bicara nya sedikit diperlambat.pemeriksaan mulut cukup lengkap dan sesuai hanya poin yang dinilai kurang lengkap. pemeriksaan telinga tidak melakukan px spekulum (langsung otoskop). dx sesuai, untuk pilihan teraoi sesuai hanya jumlah obat terkait durasi pemberian antibiotik masih kurang tepat. edukasi terkait rekurensi masih kurang tepat,lainnya cukup sesuai. kesan untuk pemeriksaan dan anamnesis terburu-buru
STATION SISTIM SARAF	Anamnesis: ok.; Px Fisik: VS ok, neorologis dex-hallpik ok; Dx: ok; Tx: kurang tepat; Edukasi: ok
STATION UROGENITAL	Lakukan palpasi di sekitar inguinalis untuk mencari pembesaran LNN ingunal. Informed consent ke pasien sebelum mengambil sekret dari oue, obat kombinasikan antara obat GO dan non GO ya